



Stettlen 28.08.2018



## JAHRESBERICHT

2017 - 2018

Liebi BärnerMutze

Beim durch gehen des letzten Vereinsjahres ist mir wiederum bewusst geworden, dass wir mit unserem Klübli (wohlverstanden nicht Cüpli falls das von unseren Frauen jetzt jemand falsch verstanden hat) das ¼ Jahrhundert mittlerweile auch zusammen haben. Ich denke da dürfen wir alle sicherlich schon ein bisschen Stolz sein, denn wir alle wissen doch gut genug, dass es nicht grad immer so einfach ist alles unter den «einen» und «selben» Hut zu bringen, doch anscheinend klappt das eben anscheinend GUT was ich Euch allen einmal mehr verdanken möchte. Weiter möchte ich da auch mal erwähnen, dass wir mit den Anlässen, von welchen diverse, alle Jahre irgendwann wieder kommen, auch eine schöne und abwechslungsreiche Kontinuität, mit jeweils einer schönen Beteiligung haben. Das freut mich nach wie vor und ist doch sicherlich auch ein bisschen ein Zeichen das es uns NIEEE langweilig wird und wir, dass jeweils dafür vorgesehene Budget eigentlich ohne grosses «**wenn und aber**» immer aufzubrauchen wissen. Eine GUTE EIGENSCHAFT welche hoffentlich auch für die nächsten 25Jahren bestehen bleibt => 🍌🍌🍌🍌🍌🍌🍌🍌🍌🍌

Ok dies war einfach mal so als kleines Resumé vorab, nun kommen wir zu unserem 2017 – 2018 wo es auch das eine od. andere gegeben hat was doch schön ist wenn wir uns da nochmalig daran zurück erinnern.

## Bike-tüürli 2017

Fangen wir doch mit dem Bike-tüürli an welches wir mitte September 2017 bei stetig besser werdenden Schneeverhältnissen durchführen konnten.

Anfänglich doch ganz gemütlich haben wir bei der Talstation der Wirihornbahnen, wie es sich doch für einen Skiclub gehört, gestartet. Gemütlich Richtung Zwischenflüh sind wir dann rechts abgebogen und in eher relaxtem Tempo gegen den Seeberg zu gefahren. Je näher dem See umso näher auch dem Wasser, aber nicht nur von unten, diesmal eben auch von oben... haben wir doch da bereits die ersten Regentropfen erhalten. Nach einem stärkenden Zwischenhalt in der Seeberg-Beiz wo alle die «Muchle» Kaffee am schärme noch gerne genommen haben, sind wir anschliessend bei wie gesagt stetig besser werdenden Schneeverhältnissen gemütlich Richtung Stiereberg aufgebrochen. Eine gute Entscheidung nicht zuuu lange zu warten da der Schneefall doch allmählich zugenommen hat.... Winter sei willkommen .... Auf die weiteren Details verzichte ich an dieser Stelle da alles eigentlich im Bike-Berichtli mit Bilder und allem was dazu gehört auch zu finden ist.



## Skitestweekend 2017 im Nirvana...

Der Winter kommt langsam näher und somit auch das Skitestweekend auf welches wir dieses Jahr doch Grosszügigerweise gerade verzichtet haben. Unsere Fahrkünste sind auf breiter Front soo gut, dass wir mittlerweile mit ALLEN Latten SICHER PRÄZISE MIT VIEL SCHWUNG ABER AUCH RYTMISCH UND VORALLEM SCHNELL den Berg runter kommen!!! => Fazit => das Material ist je längers je mehr nur noch zweitrangig und Skitesten gar nicht mehr nötig....

Nein Spass beiseite unglückliche Termine haben den diesjährigen Test ausfallen lassen. Schauen wir, dass wir es für die kommende Saison wieder mal arrangieren können (ob Lenk / Zermatt od SaasFee.... wäre schön wenn's wieder mal klappen würde)

## Elsigen Skirennen 2018

Auch dieses Jahr haben wir unser Rennen bei akzeptable Verhältnissen durchführen können, bin diesbezüglich hier aber eher kurz und dokumentiere einfach mit ein paar Bildern

### Bilder vom Skirennen Elsigen2018



## Osternanlass 2018

Das Eier tütschen auf dem Gurten wo die Meiers mit grossartiger Abwesenheit glänzen, kann ich leider nicht viel mehr dazu sagen ausser; RICO MERCI FÜRS ALLJÄHRIGE ORGANISIEREN !!!.



## GP2018 Helfereinsatz

Eigentlich «Geng wie geng» und doch hat sich das Bild etwas geändert dh. die junge Truppe übernimmt nun definitive das Schalter-Business / Startnummer Ausgeben, und wir Älteren, geben uns Mühe auf Zeit genügend Säcklis vorbereitet zu haben damit alle Ihr komplettes Täschli mit der korrekten Startnummer bekommen, wie der Info dazu, draussen vor der Halle «das MIGROS Fräss-säckli und das GP-Geschänkli» nicht zu vergessen.



Eigentlich doch ein lustiger Anlass und Abend welcher uns doch immerhin auch noch etwas Geld in die Kasse spült. Und mit dem Aufwand ist es auch vertretbar, einzig das wir halt beizeiten antraben müssen. Hoffen wir, dass sich

zukünftige wieder ein paar Nasen mehr motivieren lassen und wir so den Anlass im Programm behalten können, umso mehr, da wir am SAMSTAG am Lauf doch mit einer Spitzenbeteiligung von SCB-Läuferinnen und Läufer teilgenommen haben

## Frauenanlass



Da müssten wir mal mit den Frauen sprechen... drum nur ein paar wenige Bilder und direkt weiter zum...



## 25-igschte SCB-Geburi

Am wunderschönen Juni-Morgen hat der Tag einmal mehr bei Kaffe und Gipfeli (immer sehr guet so zu starten !!!) wunderbar an der Platanenallee 31 in Solothurn begonnen.



Dann hats mit dem Überraschungsevent begonnen, gemeinsam sind wir nach 3233 Tschugg gefahren wo wir uns im Swing-Golf Park mit Bällen und Schlägern bewaffnet haben.





Nach einer **ganz klaren** und **STRIKTEN** **Einführung...** haben wir alle gewusst was es zu tun gilt... ein bisschen Humor hätte da sicherlich auch noch platz gehabt... :-)



ABER die bissigen Skiclübler lassen sich nicht soo schnell aus dem Lot bringen und haben sich dann mit Freude an die 18Loch Tour gemacht.



Langsam und stetig haben wir uns vorgearbeitet und sind unserem Ziel nach ca 5 KM Fussmarsch doch näher gekommen.



Nachdem der Gewinner auserkoren war, haben wir glücklich und zufrieden, => aber auch Hungrig, die Fischknusperli in Erlach das Fürchten gelernt.



EN GUETE Kidis





Ein spassiger Tag mehr für unsere  
Event-sammlung Jean-Marc supper gsii !!!!

## 2018 SCB-Mutzereisli

welchen uns wie Vergangenheitlich auch schon vorgekommen, einmal mehr bei besten Verhältnissen an den Bielersee gebracht hat. Alles gemütlich und bestens vorbereitet, das early Morgen-Gipfeli und der Kaffee wurde vom Rico organisiert, anschliessend war es mit BBB (Baden, Braschten und Bräteln) auch da schnell Abend geworden. Super gsii Rico und auch hier ein hätzliches «MERCI» => DOCH hoffe ich fürs nächste Jahr auf etwas weniger Sonne, damit wir an jenem Tag endlich die Guggershörnli-Runde in Angriff nehmen können.



Das wars dann bereits auch für 2017-2018

Allen fürs organisieren wiederum  
as ganz hätzlechs Dankeschön und  
Beshti Grüess  
dr Presi us Stettle